

FAMILIA QUE ESTABA EN UN ALBERGUE EN TURRIALBA SE APROVECHÓ DE BUENA SAMARITANA

Ingratos dejan limpia a **señora**



◆ **JOSÚE HERNÁNDEZ**

Corresponsal GN

Doña Cecilia Quirós, colaboradora del Comité de Emergencias de Turrialba, quiso hacer una buena acción, pero le pagaron con ingratitud.

Una familia que, al parecer, estuvo en el albergue de Sictaya, en “Turri”, conmovió a doña “Ceci”, conocida como “China”.

La señora les ofreció la casa a los esposos y los tres chiquitos, mientras pasaba la emergencia por el mal tiempo, y se los llevó a la comunidad de Verolis.

Doña “Ceci”, como la más confiada, los dejó solos el pasado lunes en la mañana, la sorpresa se la llevó cuando regresó en la tarde y no los encontró, para mal de males vio

que la casa estaba pelada.

“Me fui a visitar a mi hija, salí desde nueve de la mañana y cuando regresé en la tarde encontré que los huéspedes no estaban y tampoco parte del menaje”, dijo.

Doña “Ceci” asegura que se llevaron la cocina, la refri, la cama y otros artículos.

Algunos vecinos le comentaron que vieron cuando sacaban las cosas, pero imaginaron que se trataba de ayuda que les habían dado, y que por eso no hicieron nada.

Esta mujer aseguró que interpuso la denuncia en el OIJ.

Recupera lo robado. El viernes en la tarde los agentes del OIJ allanaron una casa en Paraíso de Cartago y encontraron los electrodomésticos de “Ceci”, detuvieron a una mujer y a los hijos los pusieron bajo la custodia del PANI.

Eso sí, continúan buscando a un hombre de apellido Ramírez, pareja de la detenida.

Luis Fernando Estrada, del Comité de la Cruz Roja de “Turri”, dijo que es lamentable lo que le



ocurrió a doña Cecilia.

“Ella siempre es muy colaboradora, pero cometió un error. El comité de Turrialba no envía a nadie a casas, se habilitan albergues y es el Ministerio de Salud el que vela por que se cumplan la normas”, dijo el cruzrojista.

Se mantiene la alerta. Rebeca Madrigal, vocera de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), dijo que la alerta amarilla se man-

“

Los perdono por lo que hicieron, no sé qué irá a pasar con ellos ni me compete”

CECILIA QUIRÓS
VÍCTIMA

tiene para el Caribe y Turrialba. Mientras que en la zona norte continúa en alerta verde.

La Comisión mantenía ayer dos en Sarapiquí y uno en Turrialba, con 362 afectados.

La CNE entregó ayer alimentos en Siquirres, Guácimo y Matina. En Pococí también entregaron agua potable.

El Instituto Meteorológico prevé aguaceros con tormenta eléctrica en la vertiente del Pacífico y llu-



Doña Cecilia aseguró que el lunes solo le dejaron una mesita. JOSÚE HERNÁNDEZ

vias de moderada a fuerte intensidad en el Caribe y la zona norte, por lo que piden no bajar la guardia.

Las autoridades hacen un llamado para no pasarse de confianza, las ayudas las está dando la CNE, la Cruz Roja, la Asociación Obras del Espíritu Santo (en barrio Cristo Rey) del padre Sergio Valverde, el Banco Popular. Hoy puede donar en el restaurante Balcón Mansarda, que está 25 metros al sur de la catedral de Alajuela.